

**modifizierter Beschlussvorschlag:**

*Die Stadtverwaltung wird beauftragt, bis zum Januar 2011 das Leitbild der kulturellen Vielfalt auszuwerten und dahin gehend fortzuschreiben, dass das Thema der interkulturellen Öffnung der Verwaltung besonders berücksichtigt wird. **Dabei sollte eine Arbeitsgruppe, in der u. a. der Ausländerbeirat mitarbeitet, beratend hinzugezogen werden.***

---

**Anmerkung:**

Der ehemalige Beschlussvorschlag bestand aus folgenden 2 Punkten:

1. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, bis zum *Januar 2011 das Leitbild der kulturellen Vielfalt auszuwerten und dahin gehend fortzuschreiben, dass das Thema der interkulturellen Öffnung der Verwaltung besonders berücksichtigt wird.*
2. *Es wird empfohlen, eine Kommission zur interkulturellen Öffnung zu bilden.*

Der Punkt 2 wurde modifiziert und an Punkt 1 angefügt.